

Jugend / Ehrenamt

Pfadfinder besuchen die Bürgermeisterin

Die Dornbirner Pfadfinderinnen und Pfadfinder haben ihrer „Pfadfinderschwester“, Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann, im Rathaus einen Besuch abgestattet. Dabei haben sie sich für die Unterstützung der Stadt bedankt und über ihre Teilnahme bei einem der größten Pfadfindertreffen weltweit, dem „Jamboree“ in West Virginia (USA) im vergangenen Sommer berichtet.

45 Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Vorarlberg haben daran teilgenommen. Als Erinnerung an das persönliche Pfadfinderversprechen der Bürgermeisterin im Jahr 1982 wurden Bürgermeisterin Andrea Kaufmann mehrere beim [„JamboreeTreffen“](#) ausgetauschte Pfadfindertücher gezeigt. „Mit mehr als 40 Millionen Mitgliedern sind die Pfadfinder weltweit die größte interkonfessionelle Jugendorganisation. Ihr Einsatz und ihr ehrenamtliches Engagement sind für unsere Gesellschaft von großem Wert. Als Pfadfinderin aber auch als Bürgermeisterin möchte ich mich für diesen Einsatz herzlich bedanken“, berichtet Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann.

Die [Dornbirner Pfadfinder](#) sind mit ihren mehr als 300 aktiven Mitgliedern äußerst aktiv und für die Jugendarbeit in der Stadt im Rahmen des Jugendnetzwerks eine wichtige Stütze. Die Dornbirner Gruppe besteht seit dem Jahr 1912. Ehrenamtlich gestalten sie gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen die Freizeit sinnvoll, vielseitig, altersgerecht und ohne Leistungsorientierung. Die Pfadfinder sind offen gegenüber allen Religionen und Kulturen. „Wir versuchen respektvoll und wertschätzend miteinander umzugehen. Dabei kann jeder seine Stärken und Schwächen kennenlernen. Durch aktive Mitgestaltung in der Gemeinschaft lernen wir verantwortungsvoll Aufgaben zu übernehmen und vereinbarte Ziele zu erreichen“, heißt es im Leitbild der Dornbirner Pfadfinder. Schon in jungen Jahren besteht bei den Pfadfindern die Möglichkeit, in die weite Welt hinaus zu kommen und andere Menschen und Kulturen kennen zu lernen. Dabei entstehen sehr oft neue Freundschaften.

Ein solches Abenteuer war die Teilnahme am „Jamboree“ wo sich rund 46.000 Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus der ganzen Welt im Sommer versammelt haben. Unter anderem besuchte auch der ehemalige UN-Generalsekretär Ban Ki-moon das Treffen. In Dornbirn betreuen die Pfadfinderinnen und Pfadfinder das Pfadfinderheim in der Schulgasse und das Pfadfindertreffen „Eurocamp“ auf dem Zanzberg.